### PALCO23

#### **CLUBES**

# Gil Marín avala con 400 millones las deudas del Atlético de Madrid y promete reducir al mínimo los fichajes

El consejero delegado del equipo rojiblanco sale al rescate del club con su patrimonio para conseguir financiación que le permita renovar su deuda, que asciende a 800 millones de euros.

Palco23 26 abr 2021 - 10:20



Gil Marín, al rescate del Atlético de Madrid. El consejero delegado del club de LaLiga, junto a una sociedad a la que está vinculado, han avalado con 400 millones de euros deudas del conjunto rojiblanco con terceros, informa *El Confidencial*. Además, ha prometido "reducir al mínimo la inversión en jugadores, principal causa del incremento de la deuda".

### PALCO23

El equipo fue uno de los clubes fundadores de la Superliga, que garantizaba ingresos millonarios a sus participantes (3.500 millones de euros a repartir entre los impulsores del proyecto), pero poco después de su anuncio abandonó el proyecto. Gil Marín, que un mes antes se oponía a la nueva competición, habría cambiado de opinión, en primera instancia, tras las garantías personales ofrecidas para refinanciar la deuda de 800 millones de euros de la entidad deportiva.

El dinero avalado por el empresario madrileño garantiza las deudas del Atlético de Madrid, especialmente con Carlos Slim, quien financió el préstamo para construir el Wanda Metropolitano, y con clubes a los que el Atleti fichó jugadores.

El Atlético de Madrid cerró la pasada temporada 2019-2020 con un pasivo bruto de 870 millones de euros, lo que supone un aumento de 150 millones respecto al ejercicio anterior, fruto de la inversión en fichajes. Tras descontar las partidas a cobrar, la deuda neta ascendió a 591 millones, 70 millones más que en la 2018-2019. Por otro lado, el resultado de explotación bajó hasta 47 millones, por lo que la proporción entre lo que debe y el beneficio bruto se disparó hasta doce veces.

#### El consejero delegado del Atlético de Madrid avala con 400 millones de euros

Ante esta situación, Gil Marín trabaja para refinanciar la deuda a largo plazo, comprometiéndose a aportar los avales necesarios. El club ha pedido a los bancos y a varios fondos de inversión alargar los plazos de devolución y los importes de los préstamos. Y ha prometido "reducir al mínimo la inversión en jugadores (fichajes), principal causa del incremento de la deuda". Los sueldos, incluyendo amortizaciones, del primer equipo ascienden a 319 millones de euros.

"Resulta relevante destacar el compromiso del principal accionista de la entidad y miembro del consejo de administración de prestar garantías para la financiación del club, así como de apoyar financieramente al mismo para cubrir las deficiencias de tesorería que pudieran producirse en futuras temporadas", detalla el Atlético de Madrid en su memoria anual. Desde la temporada pasada, Gil Marín asume el riesgo en solitario, cuando antes se repartía las garantías personales con Enrique Cerezo.

El Atlético de Madrid se abrió en marzo de 2015 a capital asiático con la china Wanda Group, empresa que suscribió una ampliación de capital de 45 millones de euros para hacerse con el 20% de las acciones. A finales de 2017 llegó a un acuerdo con la israelí Quantum Pacific Group, de Idon Ofer (cuya fortuna asciende a 6.400 millones de dólares), para venderle un 15% de los títulos por 50 millones de euros, una compañía

## PALCO23

que en febrero de 2018 elevaba su participación en el equipo rojiblanco hasta el 32% comprando las acciones del grupo chino.

3/3

https://www.palco23.com/clubes/gil-marin-avala-con-400-millones-las-deudas-del-atletico-de-madrid-y-promete-reducir-al-minimo-los-fichajes

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.